



Présentation du bâtiment de maths

publié le 09/03/2011

- ▶ **2 salles de maths** sont équipées de vidéo-projecteurs pour utiliser les TICE en classe.
- ▶ **La salle de musique** est particulière car elle n'est pas disposée de la même façon que les autres. Il n'y a pas de table, mais des pupitres et les chaises sont en arc de cercle. On fait du chant et de la flûte. On peut s'inscrire à la chorale, un spectacle sera donné à la fin de l'année.
- ▶ Dans **la salle d'arts plastiques** les tables sont par deux face à face. On fait des dessins en utilisant peinture, feutres, des collages de différents matériaux et des constructions en trois dimensions. La salle est décorée avec les oeuvres des élèves.

